
  重庆大学社团联合会第一次社长沙龙顺利开展 

2018年 11月 11日下午 14时，重庆大学社团联合会第一次社长

沙龙在邦德领地正式展开。本次活动主要有向阳爱心社，环保者协会，

思源社，失物招领协会，口述历史志愿者协会的社长或副社长参与。

此次活动的主要目的在于社联和各社团社长相互交流，提出并解决各

社团在活动组织，策划安排以及管理相关的问题。与以往的社长沙龙

不同在于，此次活动的地点从校内走向了校外，活动氛围也更加轻松

舒适，希望此次活动的举办可以解决社团在运行过程中的各种问题。 

 

 

活动开始，发展规划部的曾钰婷首先介绍了本次活动的目的以及

形式，并且组织各社长与社联各成员相互介绍，接着开展了几个简单

的小游戏使参会成员更加放松也加快了彼此的熟悉。在游戏中输了的

成员也表演了各自的小才艺，在愉快的过程中消除了彼此的陌生感。 



 

 

紧接着社联主席任为给各社长阐明了本次活动的进行方式，本次

活动正式开始。任为让各社长先阐述各自社团的活动举办的主要方式。

在各社团社长分别阐述之后，任为主席对各社团的活动组织提出了自

己的看法与建议。然后，各社团社长分别提出自己的社团在活动中以

及管理社团方面所存在的问题。失物招领协会副会长提出需要相应办

公室进行失物的存放，思源社社长焦成良表达了自己对于社团在管理

方面上遇到的困难，环保者协会会长刘静则提出了在活动组织以及社

团评级上的一些问题，任为主席和申珂宇对各社长提出的问题进行讨

论并提供了详细的解决方案，基本解决了各社长的问题。 



 

 

同时为了更好的开展社联工作，任为主席又让各社长提出自己对

于社联的一些看法以及社联工作中的失误和需要改进的地方。思源社

社长提出了在上次百团纳新期间社联成员通知不够提前，导致了纳新

过程中比较匆忙。申珂宇对此问题做出了解释并接受了意见，此环节

对社联工作的更好开展有重要作用。接着各社长又分别提出了自己的

想法和建议，社联成员仔细聆听，并且一一做出了解释，也表示在以

后的工作之中会更加注意类似问题，提高工作的严谨性以及准确性。

本环节为以后社联工作的展开提供了借鉴基础，也更加有利于社联以

后的更好发展。 

  

 



 
 

最后，在结束了工作讨论之后，社联成员与各社团社长在邦德领

地开展了一些趣味互动，包括体感游戏，象棋，纸牌游戏等。大家在

轻松愉悦的氛围中结束了本次活动。 

在整个活动中，各社长反映了社团内存在的问题，互相讨论并且

得到了具体的解决方案，社联成员也在此次活动中更好的了解了社团

在工作之中存在的各种问题，为以后组织开展相关活动奠定了一定的

基础，同时也增强了各社联成员应对问题的能力，本次活动的成功开

展为以后的社长沙龙提供了一种新的活动形式，也有助于社联更好了

解社团对工作开展。 
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